

Editorial

La Revista de Filosofía arriba al número 20 de su publicación, algo sumamente significativo si tomamos en cuenta las difíciles circunstancias político-económicas que actualmente vive nuestro país, y además, a la deficiente política de financiamiento por parte del Estado para respaldar la investigación institucional universitaria.

No obstante lo afirmado anteriormente, nuestra universidad se ha propuesto como meta prioritaria el desarrollo de una política científica acorde con sus más altos fines, y en este sentido ha respaldado plenamente al CONDES (Consejo de Desarrollo Científico y Humanístico de L.U.Z.) en lo que respecta a la reestructuración organizativa de este Consejo y a las políticas de publicación y arbitraje de las revistas humanísticas y científicas publicadas por la universidad.

Nuestra revista respondiendo a esas metas ha dado su más firme apoyo a todos nuestros profesores que se dedican a la investigación filosófica, especialmente a los profesores de la Escuela de Filosofía de L.U.Z., quienes a lo largo de todos estos años han visto publicado y divulgado el producto de su labor investigativa.

A los fines de cumplir con los objetivos de nuestro Centro y de la Revista de Filosofía, hemos trazado líneas de investigación para que de esta manera los investigadores de nuestra institución y los colaboradores nacionales y extranjeros puedan cumplir mejor su trabajo en su respectiva especialidad filosófica. Estas líneas de investigación y publicación son Lógica, Filosofía de la Ciencia, Antropología, Filosofía de la Historia, Filosofía Social, Jurídica y Política, Filosofía Latinoamericana, Ética y Estética.

En este orden de ideas la Revista, el Comité Editorial y el Consejo Técnico de la misma, sólo exigen a sus colaboradores, aparte de las normas de publicación de cualquier revista internacional de su misma especie, realizar en su investigación y publicación los fines propuestos por la Filosofía: la búsqueda de la verdad en una reflexión en la cual la praxis científica sea un encuentro de la Ciencia, lo Ético y lo Estético.

En este vigésimo número presentamos varios trabajos que responden fielmente a esas líneas de investigación filosófica propuestas por nuestra revista: "Teoría de la Oposición según la Tetravalencia" por Niels Offen-

berger; "El Simbolismo en la Religión Antigua" por Karl Kerényi; "Simbolismo y Conocimiento - Reflexiones en Torno a la Teoría Simbólica de Dan Sperber", por Sabine Knabenschuh de Porta; "La Iglesia Católica y El Estigma de la Infalibilidad"; por Angel Martín Sánchez; "En Torno al Concepto de Género"; por Gloria Comesaña; y "Argumentos Críticos contra la Hegemonía de la Ciencia"; por Alvaro Márquez.

Iguualmente aparecen las reseñas de Angel Muñoz a la Revista Española de Filosofía Medieval y Lukasiewicz: *Über den Satz des Widerspruch bei Aristoteles*, en N. Offenberger (ed.) *zur Modernen Deutung der Aristoteleschen Logik* Vol. 5, en donde aparece el primer trabajo original de Lukasiewicz; la de Gloria Comesaña: "La Condición Humana" de Hannah Arendt y por último la de Gladys Parentelli sobre Rosemary Radford Ruether: "Gaia y Dios, una Teología Ecofeminista para la recuperación de la Tierra".

El Director

Angel Bustillos Peña